

Antrag aus dem Kinder- und Jugendforum:
Spielplätze renovieren, ausbauen und sauber halten

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, Spielplätze im Stadtbezirk regelmäßiger zu renovieren und Schäden zu beheben. Besonders Schmierereien sollten öfter bereinigt werden - am Spielplatz zwischen Feldbergstraße und Wasserburger Landstraße ist beispielsweise ein Häuschen mit hässlichen Ausdrücken vollgeschrieben. Wünschenswert wäre eine Erweiterung der Spielgelegenheiten – am liebsten durch eine Seilbahn oder einen „Flying Fox“ im Stadtbezirk 15.

Begründung:

Der Antrag wurde beim Kinder- und Jugendforum am 25.10.2022 gestellt und angenommen. Der Wunsch wurde damit begründet, dass Spielgeräte öfter kaputt seien und so eine Gefahr für Kinder und Jugendliche entstünde. Die Schmierereien würden gerade Kindern ein ungutes Gefühl geben. Eine Seilbahn wäre ein großer Wunsch, der auch viele Jugendliche begeistern würde.

In diesem Zusammenhang weisen die Kinder- und Jugendbeauftragten auf die BA-Anträge des vergangenen Jahres zu zahlreichen konkreten Spielplatz-Verbesserungen hin, die bisher nicht mit konkreten Umsetzungsvorschlägen beantwortet wurden.

AntragsstellerInnen: Die Kinder- und Jugendbeauftragten Eva Blomberg (SPD), Frank Eßmann (CSU), Elise Pouvreau (Bündnis 90/Die Grünen)